

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “*Pelaksanaan Pengawasan Pencemaran Udara Pasal 16 Peraturan Daerah Kabupaten Karawang Nomor 14 Tahun 2012 Tentang Perlindungan Dan Pengelolaan Lingkungan Hidup Di Desa Tamansari Kabupaten Karawang Tinjauan Siyasah Dusturiyah*”.

Peraturan Daerah Kabupaten Karawang Nomor 14 Tahun 2012 tentang Pengelolaan Lingkungan Hidup dibuat dengan harapan mewujudkan pembangunan berkelanjutan yang berwawasan lingkungan hidup dalam rangka pembangunan masyarakat Karawang seutuhnya yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, pelaksanaan Peraturan Daerah Kabupaten Karawang Nomor 14 Tahun 2012 tentang Pengelolaan Lingkungan Hidup sampai saat ini masih kurang optimal karena dilatarbelakangi pada kurangnya sumber daya manusia yang mumpuni dalam menjalankan aktivitas yang berhubungan dengan lingkungan hidup dan kurangnya informasi. Oleh karena itu, diperlukannya perhatian dan bantuan khusus dari lembaga pemerintahan agar jauh dari polusi pembakaran batu gamping.

Penelitian ini dilaksanakan bertujuan untuk mengetahui: 1). Pelaksanaan upaya pengelolaan dan pemantauan usaha pertambangan batu gamping di Desa Tamansari Kabupaten Karawang. 2). Kendala pelaksanaan upaya pengelolaan dan pemantauan usaha pertambangan batu gamping di Desa Tamansari Kabupaten Karawang. 3). Tinjauan Siyasah Dusturiyah terhadap pelaksanaan upaya pengelolaan dan pemantauan usaha pertambangan batu gamping di Desa Tamansari Kabupaten Karawang.

Metode penelitian yang digunakan penulis yaitu penelitian deskriptif, metode analisis data secara kualitatif dengan pendekatan yuridis-empiris yaitu pendekatan hukum peraturan perundang-undangan yang berlaku dengan studi empiris kepada masyarakat, sumber data dari Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan Kota Bandung, Desa Babakansari dan Bank Sampah, serta dalam Teknik pengumpulan data menggunakan data lapangan, observasi dan dokumen.

Kerangka Teori yang digunakan dalam penelitian adalah teori implementasi hukum, teori, teori hukum lingkungan dan kaidah masalah mursalah. Implementasi hukum merupakan sebagai pelaksanaan atau penerapan hukum yang telah dibuat oleh pemerintah untuk dilihat efektifitas dari sebuah produk hukum yang telah dibuat. Teori tersebut peneliti gunakan sesuai dengan kebutuhan penelitian serta kesesuaian dengan pembahasan penelitian yang peneliti buat

Hasil penelitian ditemukan: 1). Pada pelaksanaannya Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Karawang telah berkontribusi dalam membantu dan memberi dukungan seperti membantu dalam membuat rekomendasi yang sesuai standar lingkungan pada tungku pembakaran pada pengolahan batu gamping. Serta sebagai peningkatan kualitas sumber daya manusia, sarana dan prasarana. 2). Rendahnya pemahaman masyarakat terhadap pencemaran udara, serta perlu adanya dorongan dari pemerintah dan kesadaran dari diri sendiri dalam Pengelolaan usaha batu gamping. 3). Berdasarkan tinjauan siyasah dusturiyah peraturan yang dibuat dan diorientasikan dalam menciptakan kesejahteraan dan kemaslahatan umat, sehingga apabila kebijakan ini ditinjau dari kaidah masalah mursalah dapat dikatakan kebijakan dalam pelaksanaan pengelolaan pencemaran udara ini sudah sesuai dengan kemaslahatan umat hanya saja masih belum optimal.

Kata Kunci: Peraturan Daerah, Pertambangan, Pencemaran Udara.